
 
INDICAÇĂO N.º 01/2008 APRESENTAÇĂO: SESSĂO ORDINÁRIA 25/02/2008 
AUTORES: VEREADORES DESTA CASA DE LEIS. 
 
 
“Solicitam ao Prefeito Municipal  que seja feito um levantamento junto à TELEFÔNICA, 
vendo a possibilidade de estar colocando a rede telefônica no loteamento BRASIL, Vila 
dos Estados.”   
 

            Tarumã, 15 de fevereiro de 2008. 
     18.° Ano da Emancipação 

16°. Ano da Instalação 
 
 
Aparecido dos Santos      Aparecido Siqueira      Darci Paitl        David José Correa       

Vereador-DEM                 Vereador-PPS         Vereador-DEM      Vereador- PSDB 
 

 
  Itanei G. Ribeiro Dias          Marcos Antonio Silveira               Valdemar Gomes 
    Vereador- PP                       Vereador - PP                            Vereador - PPS 

           
 
             Derneval Pingo Alves de Brito                    João Aparecido Coelho 
                     Vereador – PMDB                                    Vereador- PDT 
 
 
 
Justificativa:  Esta solicitação se faz necessária,  e com certa urgência,  
pois  muitos  moradores daquela Vila  já adquiriram a linha telefônica e por 
não ter a rede telefônica instalada, não podem usufruir deste meio de 
comunicação que visa facilitar as suas vidas.  
           
                             Sala das Sessões, 15 de fevereiro de 2.008. 
                                       18.º Ano da Emancipação Política 
                                       16.º Ano da Instalação 
 
 
Aparecido dos Santos      Aparecido Siqueira      Darci Paitl           David José Correa       

Vereador- DEM                 Vereador-PPS        Vereador - DEM      Vereador- PSDB 
 
 

Itanei G. Ribeiro Dias          Marcos Antonio Silveira               Valdemar Gomes 
    Vereadora- PP                      Vereador- PP                                  Vereador - PPS 

           
 
             Derneval Pingo Alves de Brito                    João Aparecido Coelho 
                     Vereador – PMDB                                    Vereador- PDT 


